
《ロータリーソング》
　○　君が代・我らの生業・信濃の国
　○　誕生日の歌

《会　長　報　告》
　○　皆さんこんにちは。先月 23 日の地区大会

全体会議でご案内のとおり、来月 14 〜 15 日
に開催されます地区大会の RI 会長代理に
RI2550 地区 宇都宮 90 ロータリークラブ所属
で 2013-14 年度ガバナーを務められました飯
村愼一様に決定いたしました。

　　　早速 9/1 に関ガバナーと表敬訪問、打合せ
に宇都宮に行ってまいりました。恐縮な事に
関ガバナーが訪れるということで本年度 2550
地区の太城ガバナーが宇都宮駅と打合せ場所
である飯村さんの会社、光陽電気工事まで送
迎いただき、また打合せにも同席いただきまし
た。飯村さんが社長を務める光陽電気工事（株）
は元々福島を本拠に電力会社の送電線工事を
主にスタートし、「関東に商圏を拡大するため」
宇都宮に本社を移転したそうです。創立 56 年
目で、現在は送電線の施工を行う「電力事業部」
のほか、光触媒などの環境浄化に取り組む「環
境事業部」など多角的に展開されていて、飯
村さんは還暦を過ぎてから社長業の傍ら、大
学で学び直しプロ経営者称号・MBA( 経営学
修士 ) を取得し「今後はリフォームにも裾野を
広げ、電気に関する事ならワンストップで対応
できる組織にしたい。」と現在 70 歳であります
が、今なおチャレンジ精神旺盛な方であります。
地域の街づくり貢献にも大変熱心積極的で、
国立宇都宮大学の評議員も務められ、会社よ
り1 億円の奨学金寄付をされているとの事で
あります。

　　　2 時間ほど打合せをさせていただきました

が、大変温厚、紳士で、且つ、気さくな方だ
と言う印象でありました。長野の事、RI2600
地区の事に対して色々と情報収集、勉強され
ていて、「信州教育」について聞かれたり、関
ガバナーも私も答えに窮する事しばしばでし
た。

　　　大会に対して、またご自身の講和内容に盛
り込みたい内容等、幾つか宿題をいただいて
おりますので実行委員会、関ガバナーはじめ
地区役員の皆さんとも協議し、失礼のないよう
に対応していきたいと思っています。喫緊に地
区大会 10 月 14 〜 15日の会員皆さんの出欠状
況を確認させていただきます。何度も繰り返し
になりますが、飯村 RI 会長代理はじめ地区外
ガバナーの皆さん、地区内より約 800 名の会
員を迎えての大会運営であります。丁寧な対
応するにはマンパワーが必要でありますので万
障差し繰りいただきご参加、ご協力を改めてよ
ろしくお願い申し上げます。

　　　話はガラっと変わりますが、毎年 10 月開催
の夜間例会、創立記念例会において会費 3,000
円を徴収し、全額基金に繰り入れることを理
事会で決議いたしました。本年度の重点目標・
既存事業等の検証、見直しにおきまして、こ
こ 10 年間の当クラブの収支決算内容を見ます
と 600 万円以上あった繰越金が昨年度決算で
220 万円、350 万円程あったニコニコボックス
基金の繰越金が 2014-15 年度決算で 130 万円
になり翌年度から会費を 2 万円上げニコニコ
ボックス基金に繰り入れ、やり繰りしている状
況であります。50 周年記念行事・事業で 500
万円程基金を取り崩しましたが、ここ 3 年ほど
基金には積み立てが出来ていません。会員減
少による収入減と、会員が減少しても青少年
奉仕事業インターアクト、ローターアクトに対
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して約 150 万円を維持し続けている事が主た
る要因であります。他の長野市内のロータリー
の状況も調査いたしました。夜間例会につい
ては毎回会費を徴収しているところ、年会費
の中に夜間例会分の会費を組み入れていると
ころと様々ですが、当クラブは 12 月のクリス
マス忘年例会の時に会員のみ 3,000 円を徴収
しているだけであります。夜間例会に限ってみ
れば調査した中で最も会費徴収を行っていな
いクラブであります。過去の基金積み立てで
盛大に創立 50 周年のお祝いが出来ました。5
年、10 年先を見据えて少しずつではあります
が、基金の積み立てを行うためでありますので、
是非ご理解いただきたいと思います。

　　　皆さんから徴収するばかりでなく、支出対し
ても主婦目線で検証し見直して行こうと思いま
す。50 周年という大きな節目が過ぎ、様々な
課題に対して検証し、方向付けしていくことが
本年度の使命と認識しております。歴代会長
はじめ皆さんと協議、お知恵を拝借し、「楽しく・
元気なクラブ」を目指して行きたいと思います
ので、引き続きご協力の程よろしくお願い申し
上げます。

　　　以上、会長報告とします。ありがとうござい
ました。

《誕　生　祝　い》
　○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとうご

ざいます。
　　ご本人：篠原　寿人君、仁科　恵敏君
　　　　　　 土屋龍一郎君、岩崎　佳人君
　　　　　　 石黒　宏之君

《お誕生日の歌》
　○　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、

お花を届けさせていただきます。
　　ご夫人：原　　徹爾君（ゆり子さん）
　　　　　  関口　浪男君（郁子さん）
　　　　　  山本　英夫君（純子さん）
　　　　　  中村　　孝君（陽子さん）

《在 籍 賞 表 彰》
　○　9 月入会の皆様おめでとうございます。
　　今井　用一君 26 年、北野　敬造君 13 年

《幹　事　報　告》
　○　理事会報告
　　　先程第 3 回理事会が行われました。理事 11

名全員の出席となりました。本日は次期役員候
補 ( 副会長・幹事・会計 ) 選考の件ということ

で、歴代会長に依ります、役員選考委員会を
8 月 24 日（木）当ホテルに於いて開催をいた
しました。この後のクラブ総会にて、お諮りし
たいと思います。

　　　先程会長からもお話がございましたけれど
も、10 月 25日の創立記念例会より出席会員か
らは会費 3,000 円を徴収させていただき、創立
寄金の方へ積立をしていくということで、お願
いをしたいと思います。領収証の方は、3,000
円につきまして、発行させていただきますので、
よろしくお願いいたします。

　○　例会変更のおしらせ
　　長野西 RC 10 月31日（金）地区大会に振替
  の為、日時と場所の変更をいたし
  ます。
  ＊定刻受付はいたしません。
  10月27日（金）ロータリーの森林
  例会に振替の為、日時と場所の
  変更をいたします。
  ＊定刻受付をいたします。
  11月3日（金）法定休日につき休
  会いたします。
  ＊定刻受付はいたしません。
  11 月 24 日（金）職場例会の為、
  時間と場所の変更をいたします。
  ＊定刻受付はいたしません。
　　長野北 RC 10 月12日（木）家族紅葉狩例会
  の為、場所と時間の変更をいたし
  ます。
  ＊定刻受付をいたします。
  10 月19日（木）振替休会の休会
  いたします。
  ＊定刻受付はいたしません。
  11月23日（木）祝日の為、休会
  いたします。
  ＊定刻受付はいたしません。
  11月30日（木）北信第二グループ
  の I.M.に振替の為、日時と場所の
  変更をいたします。
  ＊定刻受付はいたしません。
　　長野北東 RC 9月18日（月）祝日の為、休会い
  たします。
  ＊定刻受付はいたしません。
  10月9日（月）祝日の為、休会い
  たします。
  ＊定刻受付はいたしません。
  10 月16日（月）振替休会（地区
  大会兼例会）
  ＊定刻受付はいたしません。
  10月23日（月）キノコ狩家族夜間
  例会の為、時間と場所を変更いた
  します。
  ＊定刻受付をいたします。



　○　例年行われております、秋のゴミゼロ運動
につきまして、10 月 15 日 ( 日 ) 午前 9：00 〜
とのご案内がきておりますが、当日は地区大会
ということで、当クラブは残念ながら欠席とさ
せていただきます。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 56名 30名 26名 53.6%
前々回　8月23日は、地区大会全体会議のため

算出しておりません。

《ニコニコボックス》
　誕 生 祝 い：石黒　宏之君
　夫人誕生日祝い：山本　英夫君、関口　浪男君
　　　　　　　　 原　　徹爾君、中村　　孝君
　○　カーリング女子平昌オリンピック代表決定戦

がいよいよ今週金曜日の 8 日から 10 日まで北
海道北見市で開催されます。中部電力チーム
が頑張ってまいります。私も現地へ応援に行
きます（自腹で）。全試合 NHK-BS で生中継し
ますので、ぜひご声援をお願いいたします。

 山本　英夫君
　○　去る 8 月 17 日〜 19 日まで文化学園長野中

学高等学校インターアクトクラブの東北研修が
事故もなく無事終了しました。長野女子・須
坂創成の生徒たちと総勢 45 名で参加、とても

（多額の支援金をいただいての）成果のある研
修会でした。後日生徒代表に例会報告してい
ただきます。ありがとうございました。

 佐藤　忠幸君
　○　先日は亡父の葬儀に際し、クラブより生花や

過分なるご香典を賜り、また例会日のお忙しい
中をご会葬いただき感謝申し上げます。おか
げさまで葬儀も滞りなく相済ませる事ができま
した。ありがとうございました。

 佐藤　忠幸君
　○　長月 9 月！ めっきり涼しくなりました。皆様

ご自愛のほどを！ 横田　一尊君
　○　2 ヶ月経ちました。地区大会まであと 38 日

です。不安定な気候が続いております。皆様
ご自愛ください。 田中　清一君

《本日のプログラム》
　○　クラブ総会
　　議長：田中会長　司会：関口幹事
　　　本日の議案は次期副会長・幹事・会計候補

指名についてであります。
　　　長野東ロータリークラブ細則、第 1 条役員

の選出第 1 節、第 2 に沿いまして 8 月の第 1
例会のクラブ総会において 8 月 18 日までに立
候補を求めましたが、どなたからも立候補があ
りませんでしたので、歴代会長を委員会構成
とする「次期役員候補指名委員会」を設立し、8
月 24 日に開催いたしました。協議の結果、副
会長に田中宏昌君、幹事に千野貴文君、会計
に関口浪男君が候補者として指名されました。

　　　質問ご意見有りますでしょうか。それでは人
事案件でありますので拍手にてご承認をお願
いします。

　　全会一致で承認。
　○　クラブフォーラム
　　「地区大会について」

《9月13日のプログラム》
　○　ゲスト卓話
　　長野県民新聞社　代表取締役　兼　編集長
　　加藤　二佐雄様

《9月13日のメニュー》
　○　和定食
　　・野菜の天ぷら（ナス、オクラ、エリンギ、椎茸）
　　・茶碗蒸し、銀あん、ゆず、舞茸浸し
　　・にぎり寿司（十貫）、あさりの味噌汁
　　・アイスクリーム

＝次週例会予告＝

《9月20日のプログラム》
　○　地区大会実行委員会全体会議

《9月20日のメニュー》
　○　和弁当　汁物付き


